

Tschopp y Wörh del LTCE se destacaron en los Juegos Evita



Foto: Prensa



Cecilia Tschopp e Irina Wöhr, del Lawn Tennis Club Esperancino, aportaron lo suyo para una destacada actuación de la Provincia de Santa Fe en los Juegos Evita, en el Acuatlón disputado este fin de semana en Mar del Plata.

En el orden individual, Sub14 femenina, de 40 competidoras, se consagró Campeona, la santafesina Jimena Suárez y finalizó 4ta. la esperancina Cecilia Tschopp.

En Sub16 femenina, de 39 participantes, Irina Whör finalizó en el 10mo.puesto; y Mariane Cogiola fue 14ta.

En Sub14 masculino, de 41 competidores, Bautista Ferreira fue 6to. e Ignacio Uceda fue 12do.

En Sub16 masculino, de 45 intervenientes, Juan Gronda fue 11mo. y Tomás Pazzi finalizó 14to.

En las pruebas por equipos, en la rama femenina consiguieron la medalla de plata Cecilia Tschopp y Mariane Cogiola.

También Santa Fe consiguió el bronce por equipos en la categoría Mixta, con Juan Gronda y Jimena Suárez.

Es decir el equipo de la Provincia de Santa Fe que tuvo como uno de los entrenadores, al Profesor Fabián Planton, del LTCE, sumó en Acuatlón tres medallas. Supo alcanzar una presea de Oro, una de Plata y otra de Bronce, redondeando un muy buen

rendimiento en una particular disciplina que reunió a la natación y el pedetismo.

